

NOTA ACLARATORIA

Por este medio se hace la notificación aclaratoria que a partir del 25 de abril del año 2022 Fue nombrado el jefe de la unidad de bienes locales de casa presidencial.
Así mismo se informa que en esta fecha se inicia a procesar la información de los bienes muebles e inmuebles asignados a casa presidencial de acuerdo a los lineamientos para verificación de información pública en portales de transparencia.

Atentamente,



Ing. Héctor Ricardo Ohle

Jefe de Unidad de Bienes Locales
Casa Presidencial